

Ehrenvorsitzender der Drogenberatung

Trauer um Stefan Krause

MV 30.5.25

RHEINE. Mit großer Trauer nahm die Jugend- und Drogenberatung Rheine am 13. Mai Abschied von Stefan Krause, der im Alter von 83 Jahren verstorben ist.

Über 45 Jahre lang war er eine prägende Persönlichkeit im Vorstand der Drogenberatung Rheine – zehn Jahre davon als erster Vorsitzender. „Sein unermüdliches Engagement, seine klare Haltung und sein feines Gespür für den zwischenmenschlichen Umgang haben unsere Arbeit entscheidend mitgeprägt“, heißt es in einem Nachruf. Als ehemaliger Religionslehrer lag ihm das harmonische Miteinander besonders am Herzen. Mit seiner ehrlichen, direkten Art – ganz der typische Westfale – und seinem herzlichen Humor, oft gewürzt mit einem Augenzwinkern auf Westfälisch, erreichte er Menschen weit über unseren Kreis hinaus. „Stefan

Krause hat mit seinem Wirken vielen Menschen Halt, Orientierung und Mut gegeben. Sein Einsatz für die Drogenberatung war getragen von echtem Mitgefühl



Stefan Krause †

und tiefer Überzeugung. Wir verlieren mit ihm nicht nur einen Ehrenvorsitzenden, sondern einen Freund, Ratgeber und Menschen

mit großem Herzen.“ Sein nie ausgesprochenes Motto „Tue Gutes und rede nicht nur viel darüber“ bestimmte stets sein Handeln.

Der Vorstand und alle Mitarbeitenden der Drogenberatung Rheine sprechen der Familie und allen, die ihm nahestanden, ihr Mitgefühl aus. „Er wird immer in guter Erinnerung bleiben.“